

Titelverteidigungen bei den Edelweiß Schützen

Stroh- und Christbaumkugelschießen

Zu Jahresbeginn konnte der 1. Schützenmeister Helmut Ettner wieder viele Mitglieder zum jährlichen Strohschießen mit anschließender Königsproklamation im Vereinsheim begrüßen. Anfangs wurde zuerst der Scheibengewinner genannt. Anlässlich ihres Geburtstages spendierte Renate Hafnmaier eine Geburtstags Scheibe, die Theo Schneider sen. überreicht bekam. Danach übernahm die Jugendleitung das Wort und verlas die Platzierungen. Der dritte Platz ging mit einem 79,1 Teiler an Laura Schwabbauer. Zweitplatzierter wurde Sebastian Schrot-

tenbaum (28,3 Teiler) und die neue Jugendkönigin wurde Lena Ettner mit einem 23,0 Teiler.

Danach ging es weiter mit der Kürung des Pistolenkönigs. Brezenkönig wurde Werner Ettner (138,0 Teiler), Zweiter Johann Willig (97,2 Teiler) und die neue Königswürde sicherte sich als Wiederholungstäter Ralf Pfeiffer (58,8 Teiler).

Auch die Proklamation des neuen Luftgewehrkönigs war spannend bis zum Schluss. Mit einem 21,2 Teiler wurde Josef Ettner Drittplatzierter und als Vizekönig konnte sich Franz Grabmeier

(16,0 Teiler) durchsetzen. Neue Schützenkönigin 2016 wurde im ersten Jahr in der Schützenklasse die letztjährige Jugendkönigin Theresa Ettner mit einem 6,0 Teiler.

Im Anschluss an die Christbaumkugelpreisverteilung feierten alle Anwesenden noch gemeinsam mit den neuen Würdenträgern und ließen den Abend gut gestärkt bei der neuen Königin ausklingen.

Von Ulrike Deininger

